
 

Benennung von Anzuhörenden  
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
 
für die Anhörung zum Landesentwicklungsplan benenne ich für die 
FDP-Fraktion folgende Anzuhörende: 
 

1. Kommunale Spitzenverbände 
2. Industrie- und Handelskammer zu Kiel  
3. Industrie- und Handelskammer zu Lübeck  
4. Industrie- und Handelskammer zu Flensburg 
5. Vereinigung der Unternehmensverbände in Hamburg und 

Schleswig-Holstein 
6. Unternehmensverband Unterelbe-Westküste 
7. Bauindustrieverband Schleswig-Holstein 
8. Baugewerbeverband Schleswig-Holstein 
9. Architekten- und Ingenieurskammer Schleswig-Holstein 
10. Bund Deutscher Architekten 
11. Industrieverband Sand, Kies, Mörtel, Transportbeton Nord 
12. Landwirtschaftskammer Schleswig-Holstein 
13. Bauernverband Schleswig-Holstein 
14. Naturschutzverband Schleswig-Holstein 
15. BUND 
16. NABU 
17. Einzelhandelsverband Nord-Ost e.V. 
18. Verband Güterverkehr Logistik und Entsorgung Schleswig-

Holstein 
19. Tourismusverband Schleswig-Holstein 
20. Hotel- und Gaststättenverband DEHOGA Schleswig-

Holstein 
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21. VDE Verband der Elektrotechnik, Elektronik und 
Informationstechnik 

22. GEW 
23. Landeselternbeirat 
24. Verband der Campingunternehmer Schleswig-Holstein 
25. Haus & Grund Schleswig-Holstein 
26. Behindertenbeauftragter des Landes Schleswig-Holstein 
27. Landesseniorenbeirat 
28. Landesverband Freier Immobilien- und 

Wohnungsunternehmen Hamburg/Schleswig-
Holstein/Mecklenburg-Vorpommern 

29. Deutscher Mieterbund Schleswig-Holstein 
30. Airgate SH GmbH 
31. Landeskulturverband Schleswig-Holstein 

 
Da die an die Landesregierung eingegangenen Stellungnahmen 
nach Auskunft des Ausschussbüros dem Parlament bisher nicht 
zugeleitet wurden, behalte ich mir etwaige Nachbenennungen vor. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 




